

Anwesende:

Vorname	Name	Anwesend		
		Ja	Nein	Ent.
Vorsitz				
Hannah	Rosenbaum	X		
Leander	Schreyer	X		
Finanzen				
Helge	Häußler	X		
HoPo				
Sebastian	Lau	X		
Bilal	Tasdemir		X	X
Soziales				
Nina	Zazzi	X		
Rachid	Ramadan	X		
Falko	Schumpich	X		
Kultur				
Mirko	Schneevoigt	X		
Katharina	Harst	X		
Greta	Ostendorf	X		
Niklas	Nienhaus	X		
Campus				
Mohammed	Bahakim	X		
Didier	Itembe II		X	X
Geschäftsführung				
Lisa	Mauve		X	
Autonome Referate				
AFR			X	
ASR		X		
ABeR			X	
AAR			X	
FsRK				
Victoria	Hilpert		X	
Mark	Brockmann		X	

Tagesordnung:

TOP 1	Begrüßung und TOPs.....	2
TOP 2	Gäste.....	2
TOP 3	Protokoll	2
TOP 4	Berichte	2
	Finanzen:.....	2
	Kultur:	2
	Soziales:.....	2
	Studium und Hochschulpolitik:	2
TOP 5	Anschaffungen	3
TOP 6	Praxissemester.....	3
TOP 7	Weihnachtsmarkt.....	4
TOP 8	UB Sanierung.....	4
TOP 9	ASR	4

TOP 1 Begrüßung und TOPs

Leander begrüßt die Anwesenden, es gibt keine weitere Anträge zur TO.

TOP 2 Gäste

„Neujahrsfeier“ von Iranischer Gruppe am 20.03.2017, hatten während des IKZ mit Nik(o)la(u)s gesprochen. Vor 2 Jahren waren sie im IBZ, letztes Jahr in der KHG, beide Räume stehen dieses Mal nicht zur Verfügung. Haus D. ist denen zu klein, IBZ ginge kann aber nur von studentischen AGs oder dem AStA gebucht werden. Ebenfalls unklar ob das zu dem Zeitpunkt frei ist. AAR und IHG könnten hier zur Seite stehen und für die das IBZ buchen. Haus D. steht dann als Ausweichlösung zur Verfügung.

TOP 3 Protokoll

Die Protokolle der letzten beiden Sitzungen wurden gerade erst verschickt, daher konnten die noch nicht gelesen werden und können daher noch nicht verabschiedet werden.

TOP 4 Berichte

Finanzen:

Besuch Rechtsanwalt bzgl. ASR siehe TOP ASR

Probleme von Teilen des HHAs diesen einzuberufen, Involvierung dadrin

Kultur:

Katakombenführung ist schon gut gebucht (40 v. 50 Plätzen sind reserviert)

IKC lief gut, teilweise chaotisch, aber wir waren noch die unchaotischen

Für Zukunft: Erst abbauen, wenn Künstler fertig sind, ESN fragen ob die teilnehmen wollen

Soziales:

Rechnung für Buttons der anderen Unis erstellt, morgen werden Buttons verteilt an andere Unis

Treffen mit Fr. Buschmann (StwDO, studentisches wohnen) Termin jetzt Anfang Januar

Steuerberater: Treffen morgen

Seminare zur besseren Selbstdarstellung: Erste Gespräche mit einem Dozenten ob hier kostenlose

Seminare möglich sind, Zunächst im Rahmen eines Vortrages danach evtl. als Workshop. Weiteres wird sich zeigen, Gespräche laufen

Erneute Kontaktaufnahme zur Kunst ob die etwas bei uns ausstellen wollen, mit neuem

Ansprechpartner

Studium und Hochschulpolitik:

2 TOPs die später noch kommen,

HoPo schreibt noch ne Mail an Leander bzgl. Homepage

KMK arbeitet an Lösung bzgl. VG Wort Problematik. Es ist vorgesehen sich bis zum 1.1.2017 zu

einigen.

Vorsitz:

Gespräch mit Anwalt und mit ASR wg. ASR Klage

Reminder: Freitag ist akademische Jahresfeier

Anfrage bei Rektorat wie mit VG Wort Einigung umgegangen werden soll und wie Menschen hier informiert werden sollen, bislang keine Antwort.

Treffen mit DOBUS u. a. wg. ABeR Raum, eigentlich ist alles geklärt, aber ABeR möchte trotzdem zusammensetzen um alles niederzuschreiben, weil wegen der Sicherheit. Treffen ist Freitag um 11 Uhr.

Weitere DOBUS Themen:

Austausch Beratungsangebote (Wird an unsere Berater weitergegeben)

Veranstaltungen: Wäre nett bei Veranstaltungshinweisen mitzuteilen, dass Räume barrierefrei sind, und der Hinweis, dass Leute mit besonderen Bedürfnissen sich jederzeit bei uns melden sollen, falls sie zu kommen gedenken.

Weitere Kooperationsideen sind willkommen

Campus:

Fahrradstation steht, AStA Layout ist angedacht, evtl. zusätzlich noch Schild dahinter zwecks Marketing

Donnerstag Große Runde bzgl. Outdoor Gym

TOP 5 Anschaffungen

Leander hat ein Regal vorgeschlagen, Hannah und Nina hätten lieber ein weißes, Kathi eine schöne Holzfarbe. Alle Damen haben einstimmig die Meinung, dass Leanders Regal zu viel Farbe hat für so einen kleinen Raum.

Da dies ein „Vorzeigeraum“ ist soll jetzt auch noch das Sofa ausgetauscht werden.

Antrag: Hannah möchte bis zu 500€ für Sofa und Regal ausgeben dürfen um den Raum aufzuhübschen. Vorschläge werden rumgeschickt bevor sie gekauft werden.

Mit 10/0/2 angenommen

Leander wird beauftragt die alten Möbel via ebay Kleinanzeigen loszuwerden.

Antrag: Das Campusteam wird beauftragt ein schönes, informatives, großes Schild für den AStA zu organisieren. „Wie vor EF50, nur kleiner“. Antrag wird zurückgezogen, weil Campusteam sich auch so informieren möchte.

TOP 6 Praxissemester

Es soll versucht werden das Problem strukturell anzugehen und noch keine Finanzen zu fordern. Pendelstrecken sollen vermieden werden. Im StuPa soll ein Meinungsbild abgefragt werden ob Struktur ausreicht oder auch Finanzen aufgegriffen werden können. Der AStA diskutiert intensivst

über Mindestlohn, Sklavenarbeit, Ausbeutung und ähnliches. Trotzdem wird gesehen, dass Struktur Priorität hat, weil Finanzen schätzungsweise eh nicht durchkommen. Es soll überprüft werden ob dies ein Praktikum ist, angeblich (Helge) kann man sich ein Praktikumsplatz selbst suchen und es darf keine Leistung abverlangt werden. Frage: Ist ein Praktikumsbericht eine Leistung? Wird immerhin bei jedem Praktikum verlangt.

TOP 7 Weihnachtsmarkt

Arbeitsplan wurde verschickt, wichtig ist, dass alle um 15 Uhr da sind zwecks Aufbau.

Verunsicherung wer im Buchungssystem was gebucht hat für morgen was bestätigt wurde. Mirko verwaltet dies und ist gerade nicht da um zu erklären wie das im Buchungssystem gerade aussieht. Generell sollte es eine Rückmeldung geben wenn etwas gebucht wurde und nicht bestätigt wird.

TOP 8 UB Sanierung

Bitte macht euch Gedanken wie die UB saniert werden soll, was man noch für Wünsche hat etc. pp.

Anregungen an hopo@asta schicken

TOP 9 ASR

Klage des ASR gegen StuPa. Helge, Hannah, Trappman waren beim Anwalt in Münster. Tenor: Die sind nicht klageberechtigt, also auch keine Kosten übernehmen, Klage tendiert Richtung Frechheit.

Die Autonomie der Autonomen Referate sind ausdrücklich nur auf politische Autonomie bezogen, die Finanzhoheit liegt bei der Studierendenschaft, vertreten durch das StuPa. Es gab auch definitiv keine Versuche die Rechtsaufsicht durch Hannah oder die Rektorin in Anspruch zu nehmen.

Auch inhaltlich erkannte der Anwalt keinerlei Grund in der Klageschrift der irgendwie stichhaltig sein könnte.

Das ASR hat bereits die Kosten für das Verwaltungsgericht beim AStA eingereicht, diese liegen bei ca. 360€- Insgesamt werden die Kosten für das Verfahren beider Parteien auf ca. 1.500€ geschätzt. Die Kosten der Rechtsberatung die das StuPa in Anspruch genommen hat wird zunächst von uns getragen, im Falle eines Sieges könnten wir diese Kosten ebenfalls den 3 Klagestellern in Rechnung stellen.

Antrag: Da das ASR nach Aussage des Anwalts kein Organ der Studierendenschaft ist kann es auch keine Organklage anstreben. Weiterhin wird angenommen, dass die Klage mutwillig eingereicht wurde. Demzufolge zahlt auch die Studierendenschaft die Rechtskosten des ASRs nicht. Mit 11/1/0 angenommen.

Markus Jüttermann hat nach einer Stellungnahme des AStAs zu den Anträgen der Liste Die LISTE gefragt. Wir werden antworten, dass der AStA den parlamentarischen Diskurs begrüßt und ansonsten die Anträge und Beschlüsse des StuPas nicht kommentieren möchte. Einen rechtlichen Verstoß irgendeiner Art können wir in den Anträgen nicht erkennen. Die LISTE hat nicht über irgendeinen Weg



Protokoll der AStA-Sitzung vom 12.12.2016

Redeleitung: Leander

Protokoll: Hendrik

Verabschiedet:

Öffentlich: X Nicht öffentlich:

vor den anderen Parlamentariern Einsicht in die Dokumente erhalten. Diese wurden der Liste Die LISTE auch nicht elektronisch zugestellt.